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今後の進め方について 

 

１． 第３回（ヒアリング） 

上原 明 委員  （日本 OTC 医薬品協会） 

関口 洋一 委員 （健康食品産業協議会） 

宮島 和美 委員 （公益社団法人日本通信販売協会） 

宗像 守 委員  （日本チェーンドラッグストア協会） 

 

※検討会委員が推薦する者が発表を行う形も可 

 

２．第４回以降 

   第３回のヒアリング内容も踏まえ、個別の論点について議論。 

   



平成28年1月22日

第２回 論点の整理（栄養成分の取扱い、機能性関与成分が明確でないもの）

第１回 ○機能性表示食品制度の概要と現状
○今後の検討事項等及び進め方

第１０回 報告書取りまとめ

第５回 機能性関与成分が明確でないものの取扱い<１>
・安全性の確保について①

第７回 機能性関与成分が明確でないものの取扱い<２>
・安全性の確保について②
・機能性の表示について①

第９回 機能性関与成分が明確でないものの取扱い<３>
・機能性の表示について②
・食品表示制度としての国の関与

第４回 機能性表示食品制度における栄養成分の取扱い<１>
・安全性の確保について①

第８回 機能性表示食品制度における栄養成分の取扱い<３>
・機能性の表示について②
・食品表示制度としての国の関与

第６回 機能性表示食品制度における栄養成分の取扱い<２>
・安全性の確保について②
・機能性の表示について①

検討スケジュール（案）

第３回 ヒアリング

平成２８年 秋頃

平成28年2月16日


